

### ジッダ日本人学校だより

### Jeddah Japanese International School News

『教育目標》

心豊かに学び、たくましいジッダっ子の育成 ~かしこく・やさしく・たくましく~ 令和5年(2023年) 11月30日 NO.12

# 頑張れ日本 私たちも頑張ろう



11月18日(土)、ワー ルドカップ予選で来沙し ているサッカー日本代表チ **ームと交流会**を行いまし た。今までテレビの試合 でしか見ることのできな いあこがれの選手に会う 嬉しさ、サインをもらっ て話をする楽しさなど、 その場にいた全員が笑顔 になりました。児童会代表 からの励ましのことばに 対して代表チームのキャ プテン遠藤選手のあいさ つがあり、参加した全員 が元気と勇気をもらうこ とができました。







選手からサインをもらったり、握手をしてもらったり、遠藤キャプテンからお礼のことばもいただきました。思い出をたくさん作ることができた時間でした。この日のために、さまざまな調整にご尽力いただいた方々にお礼を申し上げます。

## 海外子女文芸作品コンクール 受賞のお知らせ

海外子女教育財団が主催する海外子女文芸作品コンクールにおいて 作品を提出した在校全員が佳作を受賞しました。また、世界中の日本 人学校や補習校、国際学校など 215 校の中から学校賞受賞の 20 校にジッダ日本人学校が選ばれました。詳細は、玄関に掲示しています。また、表彰状が届きましたら、お伝えします。



### 避難訓練の課題を検討していきます

学校の近くでテロ事件が発生した想定で、総領事館へ避難する訓練を行いました。ガザ地区での紛争を考え、緊迫感をもって取り組んだ訓練でした。学校車に乗って、総領事館へ向かう訓練は、順調に終わりましたが課題もみえてきました。

課題1 総領事館から避難要請が発出されるより、街中の様子などから「避難しなければならない。」と感じるのが早いだろうと考えられます。現地の情報を集め、総領事館と無線などで連絡を取り合うことが大切となります。

課題 2 総領事館に避難する状況の時は、ジッダ市内の在留邦人全てが総領事館へ避難する状況でしょう。児童、教職員だけの避難にとどまらず、保護者、学校関係者などにも避難後の引き取り訓練を実施することを検討していきます。

#### 12月の主な行事

- 3日(日)ブリティッシュスクールスポーツデー
- 5日(火)後期学校評価配布
- 8日(金)運動会 会場ムラブスタンコンパウンド フットボールコート
- 17日(日)校外学習 アラビックデー
- 21日(木)終わりの会 個人面談 校長より今後の学校についての説明

1月9日(火)始めの会

#### 体調に気をつけましょう

涼しくなってきたためか、体調を崩される方が以前より多いようです。もし登校前に具合の悪い時は、一旦ご家庭で様子をみてください。健康を保つためにも無理は禁物です。



行事の多い日本人学校ですが、児童一人ひとりの理解度を確認しながら、授業を進めています。 どの教科も、帰国や転出などに対応できるように日本の学校より数週間早く授業が進んでいます。